

Zapopan Jalisco 30 de Marzo del 2012

INFORME DE ACTIVIDADES

El día 30 de enero del 2012 salí del aeropuerto de la Cd. de Guadalajara comisionado a una cita en la Cd. de México en el hotel J.W. Marriot con gente que implementó en la zona de Polanco los parquímetros, en dicha reunión se explicó la implementación del programa para efecto de analizarlo en Zapopan.

La reunión fue auspiciada por personal de la empresa Factibilidad Urbana quienes cubrieron el gasto del consumo, inmediatamente después me trasladé al aeropuerto y regresé a al Cd. de Guadalajara.

Atentamente



Lic. Fernando Espinoza de los Monteros de la Parra.
Director de Ingresos